

EMPRESAS COLOMBIA

## Para seguir garantizando abastecimiento en el Amazonas, Ecopetrol importará gasolina y diésel de Brasil

👍 0 🗨️ 0 0 Comentarios

17 de febrero de 2022



El Gobierno Nacional, en cabeza del Ministerio de Minas y Energía, anunció que garantiza el suministro de combustibles, esta semana llegaron dos barcos cargados con diésel y gasolina importada a Leticia, Departamento del Amazonas.

Los envíos internos de combustible al Amazonas se realizan por tierra hasta Puerto Asís, cuyo afluente conecta con el Río Amazonas en un recorrido que tarda reglamentariamente entre 20 y 30 días según las condiciones de navegabilidad del río Putumayo. Sin embargo, en las últimas semanas el incremento en la demanda de combustibles del departamento y las condiciones climáticas han llevado a una reducción de los caudales del río utilizados para el envío de combustible al departamento, lo que ha dificultado el suministro.

Con el fin de garantizar el suministro de combustibles en Leticia, el Gobierno Nacional, por medio de Ecopetrol, realizó una compra a Petroperú de 3.000 barriles de gasolina y 6.000 barriles de diésel, los cuales llegaron a la capital del Amazonas esta semana por medio de dos barcos que hicieron un recorrido fluvial desde Perú. Ecopetrol, realizó una compra a Petroperú de 3.000 barriles de gasolina y 6.000 barriles de diésel, los cuales llegaron a la capital del Amazonas esta semana por medio de dos buques que hicieron un recorrido fluvial desde Perú.

Es de recordar que el Gobierno tomó las medidas necesarias para que esta importación de combustibles no afecte el precio final de la gasolina y el diésel en el Amazonas.

Como medida alterna para poder seguir garantizando el suministro de combustibles en Amazonas mientras el nivel de las vías fluviales se recupera, el Gobierno, por medio de Ecopetrol, gestionó otra importación de 10.000 barriles de gasolina y 5.000 de diésel que llegarán desde Brasil durante la próxima semana. Ecopetrol, gestionó otra importación de 10.000 barriles de gasolina y 5.000 de diésel que llegarán desde Brasil durante la próxima semana.

Además, se están utilizando barcazas más pequeñas cargas de combustible que pueden transitar desde Puerto Asís y cuya llegada va a ayudar a aumentar el nivel de inventarios en Leticia.

El Gobierno seguirá haciendo un monitoreo permanente a la situación de suministro de combustibles en el Amazonas y tomará las medidas necesarias para evitar que se presenten contingencias.

Comenta...